



2025. 5.10

北九州市教職員組合にゅうす



### 「労働者の祭典」、メーデー開催される!

4月26日(土)、「第96回北九州メーデー」があさの汐風公園で開催されました。今年のメインローガンは「次代につなぐ 平和の願い! みんなでつくろう 支え合う安心社会と確かな未来を!」でした。北九州市教組も退職教職員のみなさんと共に参加しました。



プラカード展、2枚とも最優秀賞!

ラムも参加!



城井衆議院議員も参加!



我らが小宮けい子市議も参加!



参加者全員で団結ガンパロー!

### 「メーデー」って何? . . .

#### きっかけはアメリカで起きたストライキ



労働者の祭典としてのメーデーの歴史をひも解くと、1886年(明治19年)まで遡ります。この時代はイギリスで始まった産業革命がアメリカにも伝わり、産業が大きく発展していました。アメリカのシカゴで、約半日の長時間労働が当たり前だった労働者たちが、8時間労働を求める大規模なストライキを5月1日に行いました。このストライキで労働者たちは、「第1の8時間は仕事のために、第2の8時間は休息のために、そして最後の8時間は俺たちの好きなことのために」というスローガンを掲げます。しかし彼らの労働環境はなかなか改善されず、それ以降も5月1日にストライキを起こしました。この活動が世界に広がり、現在のメーデーに発展しました。

わからないこと・困ったことがあったら… 何でも気軽にお問い合わせください!

///JTU 北九州市教職員組合 〒802-0072 小倉北区東篠崎3丁目4-1  
E-mail:jtuhokyu@lime.ocn.ne.jp 北九州教育会館 TEL (093) 953-0381

